

Fișa de verificare a îndeplinirii standardelor

Pentru Filosofie, bazele de date internaționale recunoscute sunt următoarele:

ISI Web of Knowledge

ERIH

Scopus

EBSCO

JSTOR

ProQuest

ProjectMuse

Punctaj total cumulat: 1044 puncte

(I1 + I2 + I2 + I3 + I4 + I6+17)

Se acordă următoarele punctaje:

Indicatorul	Denumirea indicatorului	Punctajul	Punctajul candidatului
I1	<i>Nicholas of Dinkelsbühl and the Sentences at Vienna in the Early XVth century</i> , édition, introduction et index M. Brinzei, (Studia Sententiarum 1), Turnhout, Brepols, 2015, 489 p.	30/1	30
I1	<i>-Portraits de maîtres offerts à Olga Weijers</i> , éd. C. Angotti, M. Brinzei, M. Teeuwen (FIDEM 65), Turnhout, Brepols, 2012, 550 p.	30/3	10
I2	- (avec Olga Weijers), <i>Le travail intellectuel à la Faculté des arts de Paris : textes et maîtres (ca. 1200-1500): lettre S-T-V-Z</i> , t. 9, Turnhout, Brepols (Studia Artistarum 32), 2011, 204 p.	30/2	15
I2	- (avec Olga Weijers), <i>Le travail intellectuel à la Faculté des arts de Paris : textes et maîtres (ca. 1200-1500): lettre R</i> , t. 8, Turnhout, Brepols (Studia Artistarum 25), 2010, 260 p.	30/2	15
I2	- (avec Olga Weijers), <i>Le travail intellectuel à la Faculté des arts de Paris : textes et maîtres (ca. 1200-1500): lettre P</i> , t. 7, Turnhout, Brepols	30/2	15

	(Studia Artistarum 15), 2007, 250 p.		
12	- (dir.) Jean-Pierre Rothschild, <i>Bibliographie annuelle du Moyen Âge tardif. Auteurs et textes latin</i> , t. 23, 2013, Turnhout, Brepols, décembre 2013	30/2	15
12	- (dir.) Jean-Pierre Rothschild, <i>Bibliographie annuelle du Moyen Âge tardif. Auteurs et textes latin</i> , t. 22, 2012, Turnhout, Brepols, décembre 2012	30/2	15
12	- (dir.) Jean-Pierre Rothschild, <i>Bibliographie annuelle du Moyen Âge tardif. Auteurs et textes latin</i> , t. 21, 2011, Turnhout, Brepols, décembre 2011	30/2	15
I3	- Petrus de Alliaco, <i>Questiones super primum, tertium et quartum librum Sententiarum. Principia et questio circa prologum</i> , édition critique et introduction Monica Brinzei, t. 1, Corpus Christianorum Continuatio Mediaevalis 258, Turnhout, Brepols, 2013, LXX+258 p.	20/1	20
13	- Humbertus de Prulliano, <i>Sententia Super Librum Metaphisice Aristotelis</i> , Introduction Monica Brinzei. Édition critique: Monica Brinzei et Nikolaus Wicki (†), (Studia Artistarum 36), Turnhout, Brepols, 2013, 712 p.	20/2	10
I4	«The Questions on the <i>Sentences</i> in Manuscript BH MSS 58 from the Biblioteca Historica de la Universidad Complutense de Madrid », dans <i>Pecia Complutense</i> 13/24 (2016), pp. 46-60.	15/1	15
I4	« Enquête sur la tradition manuscrite du commentaire des <i>Sentences</i> du cistercien Jacques d'Elville », dans <i>Bulletin de Philosophie Médiévale</i> 56 (2014), pp. 247-262	15/1	15
I4	« Introduction », dans <i>Nicholas of Dinkelsbühl and the Sentences at Vienna in the Early XVth century</i> , Turnhout, Brepols, 2015, pp. 7-14.	15/1	15
I4	« La <i>Lectura Mellicensis</i> de Nicholas de Dinkelsbühl dans le sillage de l'esprit réformateur de Jean Gerson », dans <i>Nicholas of Dinkelsbühl and the Sentences at Vienna in the</i>	15/1	15

	<i>Early XVth century</i> , Brepols, 2015, pp. 318-386.		
I4	« Tabula Lecture Mellicensis », dans <i>Nicholas of Dinkelsbühl and the Sentences at Vienna in the Early XVth century</i> , Turnhout, Brepols, 2015, pp. 385-451.	15/1	15
I4	- « Le commentaire des <i>Sentences</i> de Nicolas de Dinkelsbühl », dans <i>Bulletin de Philosophie Médiévale</i> 15 (2013), pp. 59-64.	15/1	15
I4	- « Témoignage sur le beau comme propriété de l'être : Jean Gerson et Denys le Chartreux », dans <i>Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie</i> , 54 (2007), pp. 464-482.	15/1	15
I4	- « Pierre d'Ailly : Le commentaire sur les <i>Sentences</i> de Pierre d'Ailly », dans <i>Bulletin de Philosophie Médiévale</i> 49 (2007), pp. 139-194.	15/1	15
I4	- « La connaissance philosophique de la Trinité selon Pierre d'Ailly et la fortune médiévale de la proposition <i>Monas genuit monadem</i> », dans <i>Przegląd Tomistyczny</i> 15 (2009), pp. 121-147	15/1	15
I4	- « La définition du <i>viator</i> dans les commentaires des <i>Sentences</i> au XIV ^e siècle », dans <i>Les innovations du vocabulaire latin à la fin du moyen âge : autour du Glossaire du latin philosophique. Actes de la Journée d'étude du 15 mai 2008</i> , éd. O. Weijers, A. Oliva (Studia Artistarum 24), Brepols, Turnhout, 2010, pp. 45-59.	15/1	15
I4	- « Gonzalve d'Espagne », dans <i>Encyclopédie des mystiques rhénans d'Eckhart à Nicolas de Cues et leur réception</i> , sous la direction de Marie-Anne Vannier, Cerf, Paris, 2011, pp. 504-513.	15/1	15
I4	- « Plagium », dans <i>Mots médiévaux offerts à Ruedi Imbach</i> , éd. I. Atucha, D. Calma, C. König-Pralong, I. Zatterero Turnhout, Brepols, (coll. FIDEM – TEMA), Brepols, Turnhout-Porto, 2011, pp. 559-568.	15/1	15
I4	- « La théologie comme science selon	15/1	15

	Jacques d'Elville », dans <i>Coexistence and cooperation in the middle ages. IV European Congress of medieval studies F.I.D.E.M. (Palermo, 23-27 june 2009)</i> , Palermo 2014, (e-book) 15 pp.		
I4	- « Le premier commentaire cistercien sur les <i>Sentences</i> de Pierre Lombard par Humbert de Preuilly (†1298) », dans <i>Bulletin de Philosophie Médiévale</i> , 52 (2011), pp. 81-148.	15/1	15
I4	- « Jean de Mirecourt et les échos de la philosophie anglaise à l'Université de Paris au XIV ^e siècle », dans <i>Universalité de la Raison Pluralité des Philosophies au Moyen Ages. Actes du XII^e Congrès International de Philosophie Médiévale, Palerme, 17 septembre 2007</i> , t. II, 1, Palermo, 2012, pp. 471-480.	15/1	15
I4	-« Aegidius de Campis et son commentaire perdu des <i>Sentences</i> », dans <i>Portraits de maîtres offerts à Olga Weijers</i> , éd. C. Angotti, M. Brinzei, M. Teeuwen (FIDEM 65), Brepols, Turnhout, 2012, pp. 23-36.	15/1	15
I4	- « Bibliographie des travaux de Paul et Georgette Vignaux », dans <i>Paul Vignaux, citoyen et philosophe (1904-1987), suivi de Paul Vignaux, La philosophie franciscaine et autres documents inédits</i> , éd. O. Boulnois, Jean-Robert Armogathe, Brepols, Paris-Turnhout, 2013, pp. 359-450.	15/1	15
I4	- « L'identification de nouveaux manuscrits universitaires cisterciens et le projet d'édition du commentaire des <i>Sentences</i> du cistercien Jacques d'Elville », dans <i>Gazette du livre médiéval</i> 60 (2013) p. 113.	15/2	7,5
I4	(cu Russell L. Friedman, Chris Schabel), "The Reception of Durand's <i>Sentences</i> Commentary, with Two Case Studies: Peter Auriol (†1322) and Nicholas of Dinkelsbühl (†1433)", dans A. Speer, G. Guldentops, T. Jescke, and F. Retucci, eds., <i>Durandus and His Sentences Commentary: Historical, Philosophical and Theological Issues</i> (=	15/3	5

	Recherches de Théologie et Philosophie médiévales - Bibliotheca), Peeters, Leuven, 2014, pp. 295-341.		
14	(cu Christopher Schabel), « The Past, Present, and Future of Late Medieval Theology: The Commentary of Nicholas of Dinkelsbühl », dans <i>Medieval Commentaries on the Sentences of Peter Lombard</i> , (éd.) Philipp W. Rosemann, Vol. 3, Brill, Leyde, 2014, pp. 174-266.	15/2	7,5
14	(cu Luciana Cioca), « New attribution of texts in the manuscript München, clm 11591 », dans <i>Chora</i> 12 (201), pp.	15/2	7,5
14	« La <i>Lectura Mellicensis</i> de Nicolas de Dinkelsbühl : écho de l'esprit réformateur de Jean Gerson », dans <i>Nicholas of Dinkelsbühl and the Faculty of Theology at Vienna in the XVth century</i> . Proceeding of the 'Journée d'étude sur le commentaire des <i>Sentences</i> de Nicolas de Dinkelsbühl', Paris 2013, ed. M. Brinzei, Brepols, 2015, 88 p.	15/1	15
14	Richard de Mediavilla, <i>Questions disputées. Tome I-V</i> , Introduction, édition critique et traduction par Alain Boureau, Paris, Les Belles lettres, 20010-2013, dans <i>Speculum</i> 89, issue 02, April (2014), pp. 533-535.	15/1	15
14	<i>La Parole efficace. Signe, Rituel, Sacré</i> , Paris 2004, dans <i>Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie</i> 53 (2006), pp. 471-476.	15/1	15
14	<i>Nicolas d'Autrécourt et la faculté des arts de Paris (1317-1340)</i> . Actes du Colloque de Paris 19-21 Mai 2005, S. Caroti et C. Grellard (éds.), Parma 2006, dans <i>Archives de Philosophie</i> 71 (2008), pp. 534-538.	15/1	15
14	<i>Johannes Buridanus. Lectura Erfordiensis in I-IV Metaphysicam together with the 15th-century Abbreviatio Caminensis</i> . Introduction, Critical edition and Indexes by L.M. de Rijk, Brepols 2008, dans <i>Freiburger Zeitschrift für Philosophie und Theologie</i> 56/2 (2009), pp. 560-564.	15/1	15
14	Aristoteles Latinus, <i>Meteorologica translatio Heinrici Aristippi</i> , Brepols, Turnhout 2010,	15/1	15

	dans <i>Scriptorium</i> 64/1 (2011), pp. 133b-134a.		
14	Aristoteles Latinus, <i>Meteorologica, translatio Guillelmi de Morbeka</i> , 2 vols., Brepols, Turnhout 2008, dans <i>Scriptorium</i> 64/1 (2011), pp. 134a-135a.	15/1	15
14	Richard de Mediavilla, <i>Questions disputées. Tome IV. Questions 23-31, Les Démons</i> . Introduction, édition critique et traduction par Alain Boureau, Paris, Les Belles lettres, 2011 pp. XV-406, dans <i>Scriptorium</i> 67/1 (2013), pp. 99b-100a.	15/1	15
14	Pierre Lombard, <i>Les quatres livres des Sentences</i> . Introduction, traduction, notes et tables par Marc Ozilou, Livre I et livre II, Cerf 2012, 2013, dans <i>Revue Mabillon</i> 25/86 (2014), pp. 405-407.	15/1	15
16	23 Martie 2016, Edinburgh , University of Edinburgh, Centre for Medieval and Renaissance Studies : « New tendencies in commenting the <i>Sentences</i> of Lombard in the University of Vienna during the XVth century »	15/1	15
16	16 Ianuarie 2016, Vienna , University of Vienna: « Teaching theology and philosophy in the new university of Vienna during the XIVth century ».	15/1	15
16	3 Decembrie 2015, Minnesota University , Center for Austrian Studies: « Professors and Scholars: Networks and Knowledge at the University of Vienna, 1365-1450 ».	15/1	15
16	15 Octombrie 2015, Rome , Ecole Française de Rome: « The Bologna <i>principia</i> of Augustinus Favaroni de Roma ».	15/1	15
16	8 Octombrie 2015, Paris , Couvent des Capucins: « La réception d'Alexandre d'Hales dans les commentaires des <i>Sentences</i> de la fin du XIVe ».	15/1	15
16	7 Septembrie 2015, Darmstadt , Annual General Conference of the Academia Europaea: « Education, school institution and scholars-network during the late middle	15/1	15

	ages ».		
16	24 Martie 2015, Paris , IRHT, Colloque <i>Les Principia sur les commentaires des Sentences : entre exercice institutionnel et débat philosophique</i> : « Principia at University of Bologna: Conrad of Ebrach (1368-69)».	15/1	15
16	26 Noiembrie 2014, Paris , IRHT, Second Annual THESIS Meeting for reading Medieval Manuscripts: “Some case studies from the <i>collatio</i> of the manuscripts of James of Eltville’ Book I on the <i>Sentences</i> .”	15/1	15
16	14 Octombrie 2013, Paris , IRHT, <i>Journée d’étude dédiée au commentaire des Sentences de Nicolaus de Dinkelbübl</i> . Communication : « La <i>Lectura Mellicensis</i> de Nicolas de Dinkelsbühl : écho de l’esprit réformateur de Jean Gerson ».	15/1	15
16	17 Octombrie 2013, Porto , Faculdade de Letras Universidade do Porto, Colloque international : <i>Summistae. The commentary Tradition on Thomas Aquinas’s Summa Theologie (15th-18th Century)</i> . Communication : « Thomas Aquinas as Authority and the Summa as Auctoritas in the Late Moddle Ages ».	15/1	15
16	3 Aprilie 2014, Paris , Bibliothèque Nationale de France, COST/IRHT Training School. Transmission of texts. New tool, new approaches. 31 March-4 April 2014: “Présentation du manuscrit THESIS-TM 536”	15/1	15
16	3 Mai 2013, Iowa University , Etats-Unis. Communication : « The corpus of the Sentences’s commentary from 1350-1450. Presentation of THESIS project».	15/1	15
16	23 Iunie 2010, London , Warburg Institute, Director’s Work in Progress Seminar. Communication: « <i>Res extra animam</i> in James of Eltville's Prologue to his <i>Sentences</i> Commentary (1369-1370) ».	15/1	15
16	22 Decembrie 2010, Paris , IRHT, Communication : « Les enjeux scientifiques	15/1	15

	de la nouvelle base de données du : <i>Glossaire du latin médiéval philosophique de l'IRHT</i> ».		
16	8 Avrilie 2011, Paris, IRHT, Communication: « L'utilisation des maîtres de la Sorbonne par les théologiens des XVI ^e et XVII ^e siècles ».	15/1	15
16	9 Septembre 2011, Lodz (Pologne), <i>The XVIIIth Annual Symposium of the S.I.E.P.M. : What is New in the New Universities? Learning in Central Europe in Later Middle Ages (1348-1500)</i> !. Communication: « New perspectives in the field of Vienna University: the Prologue of Nicholas Prunczlein of Dinkelsbühl to his Commentary on the <i>Sentences</i> of Peter Lombard».	15/1	15
16	7 Noiembre 2011, Boston, Boston College. Communication: <i>The Conception about Theology in the Sentences commentaries from 'Vienna groupe'</i> .	15/1	15
16	24 Noiembre 2012, Troyes, Médiathèque de Troyes, Colloque <i>Les Cisterciens et la transmission des textes, XIIe-XVIIIe siècle.</i> Communication : « Conrad d'Ebrach et sa bibliothèque vus à travers son commentaire des <i>Sentences</i> ».	15/1	15
16	10 iunie 2004, Paris, ENS. Communication : « Le concept du Beau chez Denys le Chartreux ».	15/1	15
16	5 Noiembre 2005, Chicago, Newberry Library, Etats-Unis. Communication : « Two definitions of Beauty in the 14th Century: Denys le Chartreux and Jean Gerson ».	15/1	15
16	4 Noiembre 2005, Madison University, Wisconsin, Etats-Unis. Communication : « Pierre d'Ailly and Jean de Mirecourt on divine deception ».	15/1	15
16	3 Noiembre 2005, Madison University, Wisconsin, Etats-Unis. Communication : « About the Sources of Pierre d'Ailly in his <i>Sentences's</i> Commentary ».	15/1	15

16	17 Februarie 2006, Paris, EPHE, séminaire d'Olivier Boulnois : <i>Lecture et traduction des Questions sur la Métaphysique de Jean Duns Scot.</i> Communication : « Traduction des Questions 4 et 5 du <i>Commentaire sur la Métaphysique d'Aristote</i> de Jean Duns Scot ».	15/1	15
16	20 Avril 2006, Paris, EPHE, séminaire d'Olivier Boulnois : <i>Lecture et traduction des Questions sur la Métaphysique de Jean Duns Scot.</i> Communication : « Théorie de la connaissance sensible dans la Métaphysique de Jean Duns Scot ».	15/1	15
16	25 Mai 2007, Paris, IRHT, séminaire de D. Poirel <i>Initiation à l'édition critique : édition collective d'un texte latin du Moyen Age.</i> Communication : « Présentation de l'édition critique sur la première question du commentaire des <i>Sentences</i> de Pierre d'Ailly ».	15/1	15
16	17 Septembre 2007, Palermo, The XIVth Annual Symposium of the S.I.E.P.M. : « <i>Universalité de la Raison Pluralité des Philosophies au Moyen Ages</i> », Palermo 2007. Communication : « Les échos de la philosophie anglaise à l'Université de Paris au XIV ^e siècle : Jean de Mirecourt et Pierre d'Ailly »,	15/1	15
16	15 Mai 2008, Paris, IRHT, Journée d'étude (15 mai 2008) à l'IRHT : Les innovations du vocabulaire latin à la fin du Moyen Age : autour du Glossaire du latin philosophique (philosophie, théologie, science), organisée par O. Weijers, A. Oliva. Communication : « <i>La rhetorica viatoris</i> dans les commentaires des <i>Sentences</i> au XIV ^e siècle ».	15/1	15
16	18 Noiembrie 2008, Paris, EPHE. Communication: « Tromperie divine chez les théologiens du XIV ^e siècle : Robert Holkot, Jean de Mirecourt, Pierre d'Ailly »	15/1	15
16	24 iunie 2009, Palermo, The IVth Annual Symposium of the FIDEM: Coexistence et coopération au Moyen Âge / Coesistenza et	15/1	15

	<i>cooperazione nel Medioevo. Communication : « La théologie comme science selon Jacques d'Elville (+1393) ».</i>		
16	29 Octombrie 2009, Nijmegen, The XIVth Annual Symposium of the S.I.E.P.M. : Philosophical Psychology in late Medieval Commentaries on Peter Lombard's Sentences, organisé par P.J.J. Bakker, M. Calma, R. Friedman. Communication : « Erreur et évidence selon Jacques d'Elville (+1393) et Jean Régis (+ 1390) ».	15/1	15
17	27 Martie 2014, Cluj-Napoca, Babes-Bolyai, Despre comentariile la Sentinta ale lui Pierre Lombard	10/1	10

Standardele minimale

Urmatoarele standarde trebuie îndeplinite cumulativ:

Criteriul	Denumirea criteriului	Punctajul candidatului	Standardul pentru conferențiar universitar
C1	Numărul cărților prevăzute la indicatorul I1	40	≥ 1
C2	Suma punctajului pentru indicatorii I1 – I3	120	≥ 50
C3	Suma punctajului pentru indicatorii I4 și I5	424	≥ 60
C5	Suma punctajului pentru indicatorii I6 și I7	460	≥ 30

Toate datele referitoare la publicațiile menționate sun incluse și pot fi verificate în Lista de publicații atașată.

Cu stimă,

Cluj-Napoca,